

PMeV verlängert Vertrag mit PMRExpo-Veranstalter EW Medien und Kongresse

Träger und Veranstalter wollen „Erfolgsstory PMRExpo“ weiterschreiben

Der PMeV, ideeller Träger der PMRExpo, und der Veranstalter EW Medien und Kongresse GmbH setzen ihre erfolgreiche Zusammenarbeit bei der internationalen Fachmesse fort: Uwe Jakob, Geschäftsführer der PMeV Services GmbH, und Christina Sternitzke, Geschäftsführerin EW Medien und Kongresse GmbH, haben mit ihren Unterschriften den entsprechenden Vertrag bis 2022 verlängert.

EW Medien und Kongresse organisiert seit 2013 die PMRExpo, die sich in den letzten Jahren zur europäischen Leitmesse für sichere Kommunikation weiter entwickelt und dabei ein gewaltiges Wachstum hingelegt hat. Seit Beginn der Zusammenarbeit von PMeV und EW Medien und Kongresse 2013 konnte die Ausstellungsfläche um 31 Prozent erweitert, die Zahl der Aussteller um 49 Prozent erhöht und die Besucherzahl um 41 Prozent gesteigert werden.

Starke Partnerschaft als Erfolgsgarant

„Diese Zahlen sprechen für sich und bestätigen die hohe Zufriedenheit der Aussteller und Besucher. Als Veranstalter hat EW Medien und Kongresse seine Professionalität und Kompetenz eindrucksvoll unter Beweis gestellt und die PMRExpo nachhaltig ausgebaut und internationalisiert. Der PMeV freut sich auf die weitere Zusammenarbeit mit diesem starken Partner“, erklärt PMeV-Vorsitzender Dr. Klaus Hütten. Im Hinblick auf die konzeptionelle Weiterentwicklung der PMRExpo kommt es aus Sicht des PMeV-Vorsitzenden entscheidend darauf an, sämtliche Anwenderbranchen von Systemen für sicherheitskritische Kommunikation anzusprechen. Die Besucher der PMRExpo würden dann nicht nur von den auf ihr jeweiliges Anwendersegment zugeschnittene Formaten und Themen, sondern insbesondere auch vom Austausch zwischen den sehr heterogenen Anwendersegmenten profitieren und Netzwerke bilden.

PMeV Pressemitteilung

Alle Anwendersegmente werden angesprochen

Christina Sternitzke zeigt sich von der Partnerschaft mit dem PMeV überzeugt: „Der PMeV ist weit mehr als ‚nur‘ ein ideeller Träger der PMRExpo. Über den PMRExpo-Beirat stellt er hohe fachliche und konzeptionelle Kompetenz zur Verfügung, die für uns unverzichtbar ist. Der Beirat ist der Garant für die ‚Erfolgsstory PMRExpo‘“, so die Geschäftsführerin von EW Medien und Kongresse. Über die weitere Ausrichtung der europäischen Leitmesse für sichere Kommunikation weiß sie sich mit dem PMeV einig: Auf der PMRExpo werden auch in Zukunft die aktuellsten und spannendsten Themen rund um die sichere Kommunikation beleuchtet und erörtert. Die PMRExpo wird weiterhin für alle Anwendersegmente sowohl im Inland wie auch im Ausland in höchstem Maße attraktiv sein und ihre Stellung als europäische Leitmesse weiter ausbauen.

*Die **PMRExpo**, Europäische Leitmesse für das Netzwerk Sichere Kommunikation, findet bereits zum 18. Mal statt. Seit 2009 ist die Koelnmesse ihre Heimat. Eine große Zahl von nationalen und internationalen Ausstellern sind vertreten, z. B. Hersteller, Anwender und Betreiber von Professional Mobile Radio Systemen. Ideeller Träger der PMRExpo ist der PMeV – Netzwerk Sichere Kommunikation. Veranstalter ist die EW Medien und Kongresse GmbH aus Berlin.*
www.pmrexpo.de

Über den PMeV – Netzwerk sichere Kommunikation

Der PMeV ist ein Zusammenschluss führender Anbieter und Anwender von Kommunikationssystemen für den mobilen professionellen Einsatz. Seine Mitglieder sind Hersteller, System- und Applikationshäuser sowie Netzbetreiber und Nutzer. Ziel des PMeV ist es, den PMR-Markt in Deutschland weiter zu entwickeln. Er stellt die Bedeutung von PMR-Lösungen für Wirtschaft und Volkswirtschaft dar und beeinflusst die politisch-regulatorischen Rahmenbedingungen für den Einsatz Professioneller Mobilfunklösungen. Als führender Kompetenzträger in Sachen PMR in Deutschland bietet er zu diesem Zweck ein Forum für einen neutralen, herstellerunabhängigen und partnerschaftlichen Dialog mit den Marktpartnern, der Politik sowie den Behörden und Institutionen. Der PMeV bietet Herstellern, Anwendern und Bedarfsträgern zudem eine neutrale Dialogplattform zur Bewertung von Technologien und zur Erörterung von Chancen und Risiken technischer Lösungen und Konzepte. Der PMeV fördert Standards und wirkt an deren Weiterentwicklung im Sinne der Anforderungen des deutschen Marktes aktiv mit.
www.pmev.de

Pressekontakt:

Jochen Müller
Hobsweg 78
53125 Bonn

Telefon: 0228 / 914560

Mail: mueller@pmev.de